

La réunion d'Astana fixe quatre zones de sécurité en Syrie



Astana, 4 mai (RHC)- La Russie, l'Iran et la Turquie ont décidé aujourd'hui dans la ville d'Astana, au Kazakhstan de créer quatre zones de sécurité en Syrie pour éviter une confrontation militaire directe entre les parties en conflit dans ce pays arabe.

Les zones proposées par la Russie incluent la province d'Idleb, des régions du Nord de la ville de Homs, Ghouta Orientale et du Sud de la Syrie.

Le projet élaboré à Astana précise que les pays garants créeront un groupe de travail pour déterminer les zones de désarmement, de tension et de sécurité ainsi que pour résoudre des questions techniques concernant l'application de ce projet.

L'accord sera signé et il entrera en vigueur demain et dans les deux prochaines semaines des rencontres auront lieu pour définir le tracé de ces zones.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128935-la-reunion-dastana-fixe-quatre-zones-de-securite-en-syrie>



Radio Habana Cuba